

LE CATÉCHUMÉNAT

Le catéchuménat est la démarche vers les sacrements du « *devenir Chrétien* » (l'initiation chrétienne).

La personne qui entre en catéchuménat a un passé, une vie, une expérience. On ne peut pas partir de zéro comme pour un enfant. La personne adulte a forcément une idée de « la religion », de Dieu, l'a déjà rencontré peut-être, et surtout, se pose de nombreuses questions.

Le chemin du catéchuménat est rythmé par des étapes liturgiques vécues avec la communauté paroissiale à laquelle les catéchumènes s'incorporent peu à peu.

Les accompagnateurs sont avant tout des Chrétiens qui ont envie de partager leur joie de croire et de témoigner de la présence de Dieu dans leur vie. Être accompagnateur permet aussi de revisiter sa propre foi, de l'approfondir, de se poser de nouvelles questions, de « secouer un peu la poussière ». *Le regard neuf que portent les catéchumènes sur nos habitudes nous bouscule et nous enrichit.*

N.B. Si vous avez seulement un ou deux candidats dans votre paroisse, il est possible de les intégrer dans un groupe. Par la suite, ils pourront retourner dans leur paroisse respective grandit de cette expérience de foi.

Merci de communiquer au diocèse le nom des candidats et nous communiqueront avec vous ultérieurement pour l'Appel décisif à venir ...



ARCHIDIOCÈSE DE
Gatineau

Nicole Lecompte-Myre

Agente pastorale diocésaine
180, boulevard Mont-Bleu
Gatineau (Québec) J8Z 3J5
pastorale@diocesegatineau.org
819 771-8391 poste 305